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■卓話■
田村清記会員

　今年度は２５２０地区第一分区のガバナー補佐に任

命され補佐訪問とガバナー公式訪で盛岡８クラブを回っ

ております。いよいよ来週９月４日が佐藤剛ガバナー訪問

です。他クラブでは昼例会の訪問がほとんどですが、

当クラブはできるだけ多くの会員でお迎えしたい思い

とガバナーとの懇親を深めたく夜例会にしました。ぜひ

出席いただきたいと思います。

　ロータリークラブに入会して２０年ですが、何分に

も知識不足でガバナー補佐をお受けすることになり、

ロータリーの組織？ガバナーって？ガバナー補佐って？

ＩＭって？などなど焦って勉強している次第です。

① ロータリーの組織について

国際ロータリーは、世界各地に存在するロータリーク

ラブによって構成されている組織です。そして、この

国際ロータリーの組織は、世界各地のロータリークラ

ブを、会長や理事を選任するために、その所在する国

や地域によって、クラブの集団を３４のゾーンに区分

しています。その区分の中で、日本のロータリークラ

ブは３つのゾーンに分けられています。２５２０地区

は、日本の３つのゾーンのうちの第１ゾーンに所属し

ています。第一ゾーンは、北海道から千葉県までで構

成されます。第一ゾーン内は１４地区に区分され２５

２０地区は、岩手県と宮城県によって構成される地区

です。クラブ数は７６で会員数は２０４８名です。日

本全国は３４地区に分かれていますので毎年３４人の

地区ガバナーが誕生しています。

② ガバナーって？

地区の代表者で国際ロータリー（RI）の管理役員です。

２５２０地区の今年のガバナーは水沢ロータリークラ

ブの佐藤剛さん、次年度のガバナー「ガバナーエレク

ト」は仙台ロータリークラブの加藤雄彦さん、仙台育

英高校の理事長さんです。次々年度「ガバナーノミニー」

は盛岡東ロータリーの柴田茂さんです。盛岡北ロータ

リーからは池野直次郎さん（昭和５０-５１年度）田口

良一さん（昭和６２年―６３年度）駒木一雄さん（平

成９―１０年度）を輩出しております。

③ ガバナー補佐って？

文字通り、ガバナーを補佐する役目です。２５２０地

区は８分区に分かれていてそれぞれ２名ずつの補佐が

います。自分は第一分区盛岡８クラブの担当です。

④ ＩＭ（インターシティミーティング）って？

８分区に分かれている分区ごとのロータリークラブが

一堂に集う、いわば合同例会です。基本的にガバナー

補佐のクラブがホストクラブです。今年度は当盛岡北

ロータリーがホストクラブで来年５月２４日（土）に

開催予定です。

　ロータリーの組織について簡単にお話しましたが、

ロータリーは専門的用語も多くわからない事だらけで

すが「My Rotary」に登録するとたくさんのロータリー

情報があります。会員全員がＭｙＲｏｔａｒｙに登録

安定の楽しい卓話を発表する田村会員

し、情報収集に努めましょうとガバナーの年次目標に

もありますので是非チャレンジしてみていただきたい

と思います。

ロータリー の マジック
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■会長報告■

　皆様、こんにちは。昨夜の大雨、中津川流域で避難

指示が出ましたが、皆さん大丈夫だったでしょうか？

我が家は自宅隣の鉄筋のクリニック２Fに避難し、一夜

を過ごしました。大きな被害がないことを祈念してい

ます。

　先週は納涼会、お疲れ様でした。おかげさまで、楽

しい時を過ごし、交流・親睦も深まったと思います。

また、翌日には、山地幹事と共に内館盛岡市長を訪問

し、さんさ踊り「おへれんせ集団」の横断幕を寄贈し

て参りました。広報にはメディア対応もして頂き、当

日夕方に放送の「IAT：スーパーJチャンネルいわて」

に、昨日の岩手日報の紙面にも取り上げて頂きました。

　大谷選手の40本塁打―40盗塁（40―40）、すご

いですね！43－43で前人未到のようです。是非とも

達成してほしいものです。菊池雄星選手も新天地アス

トロズにて大活躍。移籍後５試合登板し、全勝に貢献

しています。

　最後にMy rotary登録のお願いです。今期、２ヶ月

経過しましたが、8月２４日現在、34名中９名と変化

がありません。佐藤ガバナーの目標にMy rotary登録

の推進があります。次週、ガバナー訪問もありますの

で、まだの方は登録をお願いいたします。

以上会長報告でした
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■幹事報告■

1. さんさ踊り横断幕　寄贈式のご報告

8/22 １３時３０分 市役所４階402会議室にて

寄贈式がおこなわれました。二宮会長、山地幹事、

広報担当の佐々木会員で訪問、盛岡さんさ踊り実

行委員会 会長 内館茂盛岡市長に横断幕を寄贈致

しました。当日の模様は岩手朝日テレビのニュー

ス、そして昨日（8/27）岩手日報に掲載されま

したのでご覧ください。

2. ９月４日 ガバナー公式訪問（夜例会）　９月１１日 理事役員会

ご出席よろしくお願いいたします。

3. 暴追いわて

テーブルの皆さんで回覧ください。

し、情報収集に努めましょうとガバナーの年次目標に

もありますので是非チャレンジしてみていただきたい

と思います。
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SMILE
☆二宮一見会長…雨があがりますよう

に祈念してスマイルします。田村さん

の卓話楽しみです。

☆工藤泰会員…田村さんの卓話にスマイルします。さ

んさ踊りの横断幕の寄贈式ご苦労様でした。盛岡北

RCの活動に拍手です。二宮会長他、皆様ありがとう

ございます。

☆岩井澤昭一会員…田村さんの卓話楽しみにしていま

した。

☆吉田祐一会員…田村さんの卓話にスマイルします。

☆田村清記会員…本日は卓話担当です。よろしくお願

いします。

☆北田春美会員…本日、清記様の卓話楽しみです！き

っと皆さまが笑い、おもしろい卓話をしてくれるに違

いないです。とハードルを上げてしましました。先日

のおへれんせ集団の横断幕寄贈式もたいへん有難うご

ざいました。

☆小保内義和会員…今年のスマイル担当者のご指名を

うけたと、たった今知りました。というわけで驚愕の

気持ちをこめてスマイルします。１年間よろしくお願

いします。

☆海野講榮会員…田村さんの卓話にスマイルします。

☆片方直哉会員…台風きませんように

☆三上武美会員…休みがちでしたが久々に出席できま

したので、スマイルします。

会員数　　34名
出席数　　16名
出席率　　50.00%
前々回修正出席率　　なし

出 席 報 告■ゲスト・ビジター■

(有)東北エヌテイエス　小田崇様

稲刈り体験会について

　稲の生育状況などを考慮して次の通り日程が決まり

ました。

日時　9月28日土曜日　10時集合。13時解散予定。

　　　小雨決行。

昨年同様、鎌にて手刈りをし稲架がけ。その後あぜ道

にておにぎりと芋の子汁を食べて終了。10月のこど

も食堂による弁当配布にてそのお米を使ったり、各家

庭に精米して配布したりして活用します。小雨決行で

すが、豪雨の場合には近くの公民館を借りてあるので、

そこで軽くお楽しみ会をやり、昼食を食べて終わりに

なります。

　盛岡北ロータリーからは実行委員として鈴木裕子、

渡邉史隆、三上武美、藤澤大輔が参加します。案内は

後日配布しますが、多くの方に参加していただき会を

盛り上げていただきたいです。

■委員会報告■

奉仕プロジェクト　（社会奉仕）
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卓話予定：工藤泰会員
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